

**PROVINCIA | Diputación**

**El Área de Igualdad y Políticas Sociales de la Diputación tendrá una dotación presupuestaria de 45.714.369,51 euros**

**Dicha cuantía supone el 23% del presupuesto total de la institución provincial para el presente año**

**Redacción**

Jueves 23 de febrero de 2012 - 13:10



El Área de Igualdad, Bienestar Social y Participación y Consumo de la Diputación de Córdoba tendrá una dotación económica en 2012, de 46.714.369,51 euros, lo que supone el 23% del presupuesto total de la institución provincial para el presente año.

“La elaboración de los mismos se ha realizado siguiendo los criterios marcados por el nuevo equipo de gobierno, como son la austeridad y la necesidad de una administración provincial más eficiente e innovadora a la hora de asistir y colaborar con los ayuntamientos”, ha destacado la delegada de Bienestar Social, Dolores

Sánchez.

La diputada ha recalado que “se trata de unos presupuestos realistas, que garantizan los servicios sociales y que apuesta por las necesidades de los ciudadanos de la provincia de Córdoba”, como lo demuestra la duplicidad de dos programas claves en la provincia, como son el de Emergencia Social y el de Ayuda Económica a Familias con Menores a su cargo, cada uno de los cuales contará con una asignación presupuestaria de 100.000 euros.

La asignación presupuestaria para el Instituto Provincial de Bienestar Social asciende a la cantidad de 38.968.838 euros, frente a los 42.971.123 de 2011. Este descenso –del 9,31%– “se debe a la reducción en las transferencias de la Junta de Andalucía para financiar la ayuda a domicilio de personas dependientes”, que asciende a 29.519.752 euros – un 11,21% inferior con respecto a la previsión de 2011, ha anunciado la diputada.

En cuanto a los Servicios Sociales Comunitarios, la estimación para este año es de 2.110.1339 euros –un 9,79% menos respecto a 2011–, “con el que mantendremos los equipos de trabajadores sociales, psicólogos, etc que hay por la provincia”.

Capítulo aparte merece la gestión del Centro de Disminuidos de Alcolea, “en el que vamos a trabajar para mejorar las lamentables instalaciones de que dispone actualmente, por respecto a residentes, como a sus familias y a los trabajadores”.

También desde el IPBS se está estudiando la puesta en funcionamiento de dos nuevos programas a lo largo de este año, como son una ayuda inmediata para mujeres víctimas de violencia de género, y otro de ayuda a empresas para la contratación de personas con dificultades económicas.

En cuanto a la Delegación de Igualdad y Mujer, la aportación presupuestaria para este año será de 943.367 euros, un 7,39% menos con respecto a 2011, que corresponde a una reducción del gasto corriente.

“Estos nuevos presupuestos van dirigidos principalmente al fomento del empleo y a una apuesta clara por la formación, clava para conseguir una igualdad real entre hombres y mujeres”, ha resaltado la responsable de

la Delegación, María Trinidad Moreno.

La diputada ha informado, asimismo, de que “estos presupuestos van dirigidos también a mujeres con mayores dificultades, o en riesgo de exclusión social o víctimas de violencia de género, porque mantenemos también el programa Emple@, con una partida de 154.400 euros”.

Asimismo, la Delegación de Igualdad y Mujer seguirá trabajando en la realización de actividades de sensibilización dirigidas a los jóvenes, tanto en el aspecto de la prevención de la violencia como de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. Además, Moreno ha resaltado la puesta en marcha de un programa de becas para estudios e investigaciones dirigido a facilitar el acceso de mujeres jóvenes a determinadas profesiones, del que se podrán beneficiar aproximadamente 128 jóvenes cordobesas, y que está dotado con un presupuesto de 128.600 euros.

Por otro lado, se asignará una partida presupuestaria de 75.000 euros a un programa de Incentivos a la Contratación de Mujeres en empresas de economía social, que ayuden a mejorar los procesos productivos y de gestión.

“En definitiva, con este presupuesto hacemos un esfuerzo para mejorar la situación de las mujeres en el mercado laboral, lo cual es prioritario, ya que la tasa de desempleo de las mujeres cordobesas sigue estando diez puntos por debajo de la media nacional, y cuatro puntos por encima de la tasa de desempleo masculina”, ha insistido María Trinidad.

Por su parte, la delegada de Consumo y Participación Ciudadana de la Diputación de Córdoba, Rocío Soriano, ha informado de que el presupuesto destinado a este área es de 1.52.213,06 euros, un 20,68% menos con respecto al año pasado, que afecta en su totalidad al gasto superfluo y a la reducción de duplicidad en los servicios.

Existen partidas presupuestarias que se han mantenido haciendo un gran esfuerzo, como es la de Elaboración y Producción de Programas de Participación Ciudadana.

La diputada ha incidido en que “la línea de trabajo que se va seguir en el ámbito de la participación ciudadana nada tiene que ver con la que se venía realizando hasta ahora, ya que pretendemos hacerla más dinámica y volcarnos sobre todo en la provincia”.

En cuanto a la sección de consumo, “vamos a darle un giro, llevando a cabo programas de consumo responsable, dirigidos a todos los ciudadanos cordobeses y de todas las edades, a la par que intentaremos disminuir el número de solicitudes de arbitraje que nos llegan cada día”.

“Para llevar a cabo todo esto, vamos a exprimir los recursos propios, haciendo más y mejores cosas”, ha destacado Rocío Soriano.